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Secretário de Saúde
explicou ações desenvolvidas
pela nova gestão. Foto:
Pedro Morais/SSO.

A Saúde em Nossa Cidade. Esse foi o tema de uma Audiência Pública convocada
pelo Poder Legislativo de Olinda, que contou com a presença do secretário de
Saúde do município, Eud Johnson. Na ocasião, o gestor falou do serviço de
requalificação  das  estruturas  físicas  das  policlínicas  e  unidades  de  saúde  do
Varadouro, Ilha do Maruim e Águas Compridas. O secretário disse ainda que a
atual  gestão  tem como  prioridade  a  reabertura  da  Maternidade  Brites  de
Albuquerque e a UPA Rio Doce.
Durante  a  sessão,  o  secretário  destacou  as  parcerias  existentes  com  os
prestadores de serviços da rede para sanar a demanda reprimida e propôs
ainda  a  seleção  simplificada  ou  concurso  público  para  o  preenchimento  do
quadro de profissionais. “Preciso da colaboração e compreensão de todos dessa
casa,  bem como da população e dos diversos segmentos sociais  da nossa
cidade para retomarmos o crescimento e promover um serviço de saúde com
mais qualidade para os olindenses”, destacou Eud.


